
 
Herr Schulz erläutert für die Verwaltung und bezieht sich dabei im Wesentlichen auf den im Hol-
steinischen Courier erschienenen Presseartikel vom 26.02.2011. 
 
Herr Brandt, Stadtteilbeiratsvorsitzender Faldera, weist zusätzlich auf die belastende Situation 
hin. Herr Schulz erklärt auf Nachfrage von Herrn Dr. Reith, dass die Straßen vom Untergrund her 
grundsätzlich den Belastungen gewachsen sind. Frau Bühse weist abschließend darauf hin, dass 
die Situation ein Dauerthema bleiben wird. 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob ein separater Parkplatz zur Verfügung gestellt wer-
den kann, um die Situation zu entspannen.  


